



NEWSLETTER 1/2016 ORANGENE NACHT

Liebe Vereinsmitglieder,

schon viele Jahre unterstützt Sementinha e. V. nun Favela-Familien in Salvador, Brasilien. Nur durch Eure Hilfe sind die verschiedenen Maßnahmen im Projekt möglich, durch die die Kinder soziales Verhalten, Disziplin und ein Gefühl der Geborgenheit kennenlernen und ihr Selbstvertrauen gestärkt wird. Dadurch vermindert sich die Gefahr, in das Milieu von Drogen, Alkohol und Kriminalität abzurutschen.

Damit das Projekt auch in Zukunft so erfolgreich weitergeführt werden kann, lassen wir uns regelmäßig neue Aktionen einfallen. Heute möchten wir Euch deshalb über unsere Sementinha-Bar an der Orangenen Nacht informieren, deren Erlös zu 100% in das Projekt fließt.

- Wo? Segringer Straße 10, neben der Pizzeria Piazza**
- Wann? Orangene Nacht am 27. August 2016**
- Was? Sementinha-Bar mit Bier, Cocktails und nicht-alkoholischen Getränken**

Vielen Dank auch auf diesem Weg an die zahlreichen Helfer, die uns unterstützen!

Wir freuen uns auf einen schönen Abend mit Euch – an dem ganz nebenbei noch etwas Gutes getan wird!

Viele Grüße vom Sementinha-Vorstand! ☺

Aktuelles rund um die Aktivitäten des Fördervereins gibt es auf unserer Homepage
www.sementinha.de